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Cabildo Abierto 9/1 1/18.
Siendo las 19:15 hs.del nueve de noliembie de dos mil dieciocho, comienza a sesionar el segundo
Cabiido Abieto del corriente año. En esta ocasión se sesiona en el local de la Institución de
Fomento de ViiiaArgentina. si¡o en RBta :inre¡b¿lneaiia knl entre 30mts.\ calle 9 (no¡te).

Se libraron invitaciones en el plazo estipulado, utilizando los medios habituales; correo electrónico.
comunicaciones en ¡edes sociales y propaganda rodante.

En la mesa,preside el Sr. Alcalde, Gustavo González y los Sres. Concejales, William Bermolén,
Leonardo Alvarez, Susana Camerosano y Pat cia Couselo.

El Sr Alcalde da la bienvenida y feiicita al Presidente de la lnstitución de Fomento Villa Argentina,
Sr- Bemardo González y a ios úiembros de la i¡stitución por ei local.
También infomla que recientemente se aprobó la hema de tur comodato con OSE que pemitirá a

VillaArgentina contar con un espacio público, que espera sea creado entre todos los vecinos.

Toman la palabia los vecinos presentes:

Luis Paiva. Cooperariva de Viviendas Estacjón Atlá ida- Infonna que la cooperativa se encuentra
en ei km 162 de ]a Ruta 11, oue actualmente cuenla con l¡es viviendas Iib¡es y que se espera pueda

ser ocupada en marzo de 2019. Invita a dar difusión a esra información, esperando pueda ser útil.

Patricia Cáce¡es. Felicita la gestión realizada para el corrimiento de los refugios peatorales en ruta
Interbalnea¡ia, solicita se úejore el acceso a éstas.

José Urraburu. Veciro ñuevo. denuncia e] rüido de las motos sin caño de escape. exp¡esa que.

habiendo tranmitido su incomodidad a u¡ lnspector de Tránsitc. éste le manifestó que no existe
norrna que regule el tema. Denuncia problemática coü perros sueltos.

Damián Ba¡danca. COVIESTE. Denuncia basurero enftente a la cooperativa, este basuero fue
levantado muchas veces por ia lC, pe¡o se vuelve a fomar. solicita que se considere la posibilidad
de colocar cámaras.

I-eonel García. Solicita que se avance en el tema de nomencláto¡.

Gerardo Nigiio. Solicita poda de árboles, algunos son nuy viejos ) están en esgo de caer

Jorge Pérez. Considera que sería bueno poder implenta¡ un hilo conductor entre cabildo y cabildo,
para poder llegar como vecinos con reclamos concretos. Forma¡ comisiones de trabajo qüe se

sostengan entre períodos.

\lilliam Bermolén. En represenración de Bario Español. plantea tres temasl

- Corralón Muricipal. Cunetas tapadas, aguas servidas. baños y pozo negro a la vereda. Ruido
de camiones.

- Gimnasio münicipal Piso en muy mal estado, falta de gradas. tablero de básket. Termi¡ar de

equiparlo.

- Pla,/a l5pana- mejoras r baño..

Rosario Figuerón. Mejoras ai cantero de Vill¿ Argentina. Solicila permiso para plantar flores alli.
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Levanta una queja sobre repanidor cie ACODIKE ("Para Elisa")

Teresa Regúlez. Informa de la creación de una comisión de vecinos en Pinares sur que congrega
también a Edén Rock y Viviendas del Casino. Plantea preocupaciór por luminarias de calles 38, 32

y otras. También tener eD cue¡ta propuesta de Domerclátor.
Vuelve a tomar la palabra la Sra. Paticia Cáceres solicitando se atregle 1a cuneta de calle 13 y se

vea la posibilidad de gestionar un desñbdlador ponátil para el local de la Institución de Fomento de

Villa Argentina. Se le proporciona teléfono de contacto co¡ grupo Helpers. paü coordinar
capacitación.

Tomando la palabra el Sr. Alcalde. comie¡za a dar respuesta a algunos de ios planteamientos.

Sobre ]a accesibilidad a las garitas el planteo se t¡asladará al MTOP El bitúmen de ia calle 8 no está

en los planes.
Por el desñbrilador. se harán las gestioles ante MSP

Ruido por falta de caños de escape, sí- ha,\'l]o¡matila vigente y se hacen operativosjunto con 1a

policia, sobre todo los fines de semana ell zonas de "picadas". Los controles se profundizan rumbo

alverano.

El pianteo de COVIESTE en cuanto a la cámara de seguridad le parece muy pertinente. no obstante

apela al conr¡ol sociai, a través de las redes sobre todo. puede haceise mucho por mostral a los

crilpables.

Sob¡e el nomencláto¡, recuerda qüe existe una comisión en LIFA que había tomado el tema, pero

desconoce sus avances.

Sobre la poda, infonna que hemos sufrido atrasos ya que no llegaron las barquillas previstas,

solicim al Sr Gerardo Niglio que acerque al Municipio los números de formulario para poder hacer

el seguimiento. Informa que ese es el sistema adecrlado.

A la inquietud dei S¡. iorge Pérez se ie informa de los ámbitos de participaciór1 exsistentes. tales

como 1a Mesa de Desarollo Local.

Bar¡io Español. E] traslado del Co¡ralón se ha visto atrasado, no obstante se puede mejola. ei tell1a

de los caños y los desagotes. Las mejoras de1 gimnasio ya están encaminadas, ya está ia orden de

compra para luminarias, gadas,v piso. Los baños paia plaza España, hace acueldo total con 10

planteado en cuanto a la importancia de la plaza. pero como se infomó en su momento, la
instalación de baños tiene que ir acompañado de un pro)ecto sostenible.

Se establece el compromiso con la Sra. Rosario Figuerór de conculfir la semana entrante con la ing.

Para determina-r los mejores florales para el lugar Se procederá a cambiar el biciicetero de lugar.

Sobre el camión de ACODIKE, compa¡te la queja y sugiere que la única manera de conseguir algo,

seríajultar fim1as. Propone hacer una nola para dejar en el local ! que los vecinos junten las filmas
p¿ra mantlc.t.ir fu enemente la n"o¡e't'¡.

Por último. da Ia bienvenida a una nueva comisión de vecinos e informa que está previsto colocal
lllmina as en sectores de calie 38. calle oeste hasta Circunvalación l calle 9.

Por último, el Sr Alcalde informa sobre ei proyecto "El Agua y la Vida" e invita al informe de
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avances que se realizará el próximo.jueves 15, 1 8:3 ()hs en la escuela Sosa Días.

No habiendo más personas anotadas para inten eni¡. se cie¡¡a el Cabildo.

La presente acta se ñlma en fecha tres de diciembre de dos mil dieciocho.

Aicalde Municipio de Atlántida.

7anu.c'

G{¡stavo Go"nzá\e2.


